



Gehört seit zehn Jahren zur Trierer Musikszene: die Bach Band.

(red) Die Bach Band ist eine Jazzformation in klassischer Quintettbesetzung, die seit nunmehr 10 Jahren zur Trierer Szene gehört.

Ihr Repertoire hat sich im Laufe der Jahre neben den sogenannten Standards des American Songbooks stark

Band sich vornehmlich wieder eigene Werke des Pianisten Ralf Bach sowie des Trompeters Helmut Becker, die mehr dem Modern Jazz verpflichtet sind, aber auch Anlehnungen und Zitate aus der klassischen und der neueren Musik des 20. Jahrhunderts